

Antrag Nr. 13-O-09-0001
SPD Fraktion

Betreff:

Klimatisierung des Vereinshauses Breckenheim - SPD -

Antragstext:

Der Ortsbeirat Breckenheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden eine Klimatisierung des Vereinshauses Breckenheim vorzunehmen.

Begründung:

Seit Jahren ist es aufgrund Beschwerden der Anwohner nicht mehr erlaubt bei Veranstaltungen die Fenster zu öffnen.

Durch diesen Umstand entsteht besonders im Sommer eine hohe Temperatur und stickige Luft, da die Umwälzanlage total veraltet ist und es nicht mehr schafft.

Ich bitte ernsthaft darüber nachzudenken, da insbesondere ältere Leute an Veranstaltungen nicht mehr teilnehmen

Wiesbaden, 28.01.2013